
Ausschussmitglied Braun: 
In wieweit hat die Verwaltung die Möglichkeit bei den Friedhofspflegebetrieben nachzuhaken, 
dass die Wege, die sich in einem desolaten Zustand befinden, besser gepflegt werden? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Wir sind dabei uns mit dem Thema Grünflächen, nicht nur im Bereich der Friedhöfe, zu 
beschäftigen. Wir können auch als Verwaltung ankündigen, das wir Sie bitten werden, sich im 
Rahmen der nächsten Haushaltsberatung mit diesem Thema erneut zu befassen, sowohl 
materiell als auch in personeller Hinsicht. Am Standort der Friedhöfe gibt es 
Vertragskonstruktionen mit externen Pflegedienstleistern und wir sind jüngster Zeit auf diese 
Dienstleister zugegangen und haben dort die mangelhafte Situation zur Kenntnis gegeben. 
Zumindest im Bereich der Bonner Straße kann man jetzt erkennen, dass dort Hand angelegt 
worden ist. 
 
 


